
出演者コメント

室内楽でこのような大きなホールで演奏する機会はなかなかなく、とても貴重な経験となりまし

た。

最近は演奏会を開催する上での規制も減り、終演後直接お客様のお声を聞くこともでき、沢山の

温かなお声をいただけて励みになります。本番中もお客様の温かな雰囲気がステージにも伝

わってきて、とても楽しく演奏する事ができました。

色々な曲を聴いていただきたいなと盛り沢山なプログラムでしたが、楽しんでいただけたようで嬉

しかったです。

土屋里奈

今回初めて参加させていただきました。

あおいホールは予想外の大きさに驚きました。普段では味わえない環境で演奏させていただくこ

とができ、とても貴重な経験となりました。

今回は様々なジャンルを取り上げたプログラムで私自身ヒヤヒヤしていましたが、お客様からの

嬉しいお言葉も頂くことができとても嬉しく思います。

市民会館のスタッフさんや協会の方々のサポートのお陰で心地よく本番を迎えることができまし

た。大変感謝しております。ありがとうございました。

また機会があれば是非参加させていただきたいと思います。

寺田彩香



今回「名曲コンサート 秋を待ちわびて」ということでクラシックの名曲、爽やかな映画音楽、そして

秋らしい日本のうたをヴァイオリン、チェロ、ピアノの編成でお送りいたしました。

当日は大きいホールで素敵な舞台にしていただきあたたかい雰囲気でコンサートが進んでいる

のを感じておりました。終演後、ロビーにてお客様から「ジプシートリオが全楽章聴けて嬉しかっ

た」「好みの曲が多くてすごく楽しめた」とあたたかいお声をかけて頂きとても嬉しかったです。本

番を迎えるにあたって、改めまして市民会館のスタッフの方々、岡崎音楽家協会の方々、そして

お越しいただいた方々に感謝しております。本当にありがとうございました。

髙坂佳奈


